

長松小学校学校だより

R5年9月1日発行

えがお いっぱい 55号



「えがお いっぱい 長松小」 になるための9月の取り組み

始業式で全校に伝えた言葉です。
「みんなでつかうものを大切にしよう」
です。新学期となり、もう1度全校でつかうものを見直してみようというものです。例えば 図書室の本、一輪車、トイレのスリッパ、掃除用具、学校の置き傘、そして靴をぬぐためのすのこ（おかで板）などです。

モノを大切にすることは人を大切にすることと話をしました。みんながつかうものだからこそ、思いやりをもってほしい。自分以外の人を意識する、そんな2学期にして欲しいと思います。

どうぞ2学期もよろしくお願いいたします。

みんなでつかうものを

たいせつ
大切にしよう。



たいせつ ひと
モノを大切にすることは人を
たいせつ
大切にすることにつながります



新しい先生の紹介

2学期より本校で働く先生方です。

- 1 給食担当 重 先生
- 2 給食担当 吉田 豊美先生（継続勤務）
- 3 サポートスタッフ 中島 先生
- 4 教育相談担当 井上 先生

どうぞよろしくお願いいたします。

